

Amaga Monreal a agencias calificadoras

Busca regular firmas,
pero pide calma pues
aún no hay iniciativa

TERESA MORENO

—nacton@eluniversal.com.mx

Luego de asegurar que era necesario llevar a cabo un debate amplio sobre la regulación de las agencias de calificación de riesgo financiero, el coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, aseguró que dichas empresas no tienen nada de que preocuparse.



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Monreal llamó a un debate sobre las agencias calificadoras.

“No deben de alarmarse las calificadoras en México. Ni siquiera hay iniciativa ni estoy preparando iniciativa”, dijo el legislador.

Previamente, el legislador había escrito un artículo en el cual señalaba que en México debe llevarse a cabo un debate amplio sobre la regulación de las agencias de calificación de riesgo, y en él mencionó las po-

lémicas que han surgido y se han desarrollado en los casos de Moody's, Standard & Poor's y Fitch Rating, ante los conflictos de intereses que pueden existir entre éstas y los países a los cuales califican.

“Ante la influencia excesiva que tienen las agencias de calificación de riesgo, en México deberá llevarse a cabo un amplio debate sobre su regulación, pues las decisiones de los préstamos, condiciones e intereses de la deuda soberana y su papel no han estado exentas de polémica”, consideró el senador Monreal Ávila.

El líder senatorial destacó que estas agencias y su calificación de riesgo tienen una influencia excesiva en los países a pesar de las polémicas que se han generado por su peso en las decisiones sobre préstamos, condiciones e intereses de la deuda nacional. ●